



Décédé le 27 mars 2018 dernier à l'âge de 81 ans, son excellence Jean Melaga, ancien ambassadeur du Cameroun en Allemagne a été conduit à sa dernière demeure le samedi 05 mai 2018 dans son village natal à Bafou département de la Menoua région de l'ouest Cameroun.

La cérémonie funéraire a été présidée par le gouverneur de la région de l'Ouest Awa Fonka Augustine. L'autorité administrative représentant du chef de l'Etat pour la circonstance est venu adresser les messages de condoléances à la famille de l'illustre disparu.

L'on a également noté la participation de nombreux membres du corps diplomatique, des amis et collègues venus adresser les condoléances de la famille diplomatique à celui qui a servi pendant 41 dans les relations extérieures du Cameroun.